



NI EN COAHUILA NI EN EDOMEX

# Plan B electoral no aplicará en elecciones 2023

“Las reglas no serán un problema” en esos comicios, asegura Lorenzo Córdova

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Las reglas electorales no serán un problema en la elección a gobernador de Coahuila, destacó Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), durante la firma del Acuerdo por la Integridad Electoral en Coahuila.

“Crean que las reglas no serán un problema, y menos si la Suprema Corte de Justicia en el futuro, como me auguro, hace que las reglas en el plano federal para las elecciones de 24 sigan siendo las que nos han dado estabilidad y gobernabilidad democrática por tanto tiempo”.

Lo anterior, dado que el plan B de reforma electoral no aplicará

ni para esta elección ni para la del Estado de México, donde también se renueva gobernador.

Por ello, hizo un llamado tanto a autoridades como a contendientes y partidos a que se respeten las reglas.

“Respetemos las reglas del juego democrático, porque respetar las leyes vigentes constituye el primer paso para dotar de legitimidad democrática al Congreso y al gobierno que surgirá de las urnas y, con ello, contribuiremos a recrear la paz pública que todos deseamos”.

Aseguró que de parte de las autoridades electorales se tiene la mejor disposición para inyectar la certeza para todos los contendientes.

Reyes Rodríguez, presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), se sumó al llamado a las autoridades.

“Abstenernos de realizar actos que afecten las condiciones de libertad, bajo las cuales la ciudadanía debe ejercer su voto, y mostrar

## FOCOS

**El objetivo.** Lorenzo Córdova, presidente del INE, confía en que la Corte frene el plan B electoral y esto permita mantener las mismas reglas también en 2024.

**La petición.** Reyes Rodríguez, presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), pidió a las autoridades abstenerse de realizar actos que afecten las condiciones de libertad”.



**Acuerdo.** Reyes Rodríguez, del TEPJF, y Lorenzo Córdova, del INE (centro), ayer.

amplia disposición al escrutinio público”, señaló.

Además, pidió que se dé una “colaboración fuerte” para evitar la violencia en los procesos electorales, incluyendo la de género.

Miguel Riquelme, gobernador en Coahuila, externó que se garantizará el orden, seguridad y civilidad para que “la voluntad ciudadana se exprese de manera libre y sin manipulación”.

Además, aseguró que “de nin-

guna manera permitiremos la intromisión del crimen organizado”.

Agregó que los programas sociales se ajustaron a la ley, al igual que el ejercicio del presupuesto.

Aunque estuvieron convocados los representantes de los partidos en la entidad, Morena brilló por su ausencia, algo sobre lo que Córdova Vianello rechazó pronunciarse, pues prefirió “no juzgar”, cuando se le cuestionó en entrevista posterior al encuentro.